

El Dr. Alejandro Valenzuela del Río asume el cargo de Director General Interino de Grupo Financiero Banorte

14 abr 2008

México, D.F., a 14 de abril de 2008.- Don Roberto González Barrera, Presidente del Consejo de Administración aceptó, a partir de hoy la renuncia del Ingeniero Luis Peña Kegel, al cargo de Director General del Grupo Financiero Banorte.

Grupo Financiero BANORTE se ha caracterizado por dar continuidad a un estilo propio de administración y de gestión que le ha permitido consolidarse, desde su privatización, como una de las instituciones financieras líderes en México.

Pilar del trabajo colegiado en Banorte es el Comité de Dirección del Grupo, que es un órgano de apoyo al Consejo de Administración facultado por el propio Consejo para dirigir la visión estratégica de la Institución; así lo ha hecho desde su integración en el año de 1992 donde todas las decisiones estratégicas han sido tomadas en forma colegiada.

Este Comité de Dirección, que se nutre con la experiencia y conocimientos de destacados profesionales de la Banca, economía y finanzas, ha marcado las directrices que han llevado a Grupo Financiero Banorte al sitio que hoy ocupa donde se distingue como una institución sólida, innovadora y comprometida con México.

El Comité de Dirección está integrado por el Presidente del Consejo, el Director General del Grupo Financiero y los directores generales de negocios y apoyo que tienen bajo su responsabilidad la operación del Grupo Financiero.

A partir de ahora y de manera interina, el Presidente del Consejo de Administración ha nombrado al Dr. Alejandro Valenzuela Del Río, como Director General del Grupo Financiero Banorte. El Dr. Valenzuela cuenta con una larga experiencia de 20 años en el sector financiero público y privado, en donde ha ocupado importantes cargos como: Director de Relaciones Internacionales y Externas del Banco de México; Vocero del Gobierno Federal durante la crisis de 1995; Director General de Asuntos Hacendarios Internacionales; Director de Deuda Pública, de Crédito Externo y de Inversión Extranjera y Comercio Exterior en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, entre otros. En los últimos 5 años en Grupo Financiero Banorte, el Dr. Alejandro Valenzuela se ha desempeñado como Director General de Tesorería, Director General de la Casa de Bolsa, y previamente como Director General de Relaciones con Inversionistas y Director General de Relaciones Institucionales.

Grupo Financiero Banorte tiene absoluta convicción en el futuro prometedor del país y confía plenamente en la capacidad y probada experiencia de su equipo de trabajo para seguir siendo el Banco Fuerte de México.